



●はじめに

2学期期末試験が終わりましたが、しっかり対策して試験に望むことができたでしょうか。日々の授業、補習、課題などの小さな積み重ねが大きな結果につながります。あまり対策できなかった人は、これからの学習に向けて具体的な計画を立てて頑張ってください。返却されたテストは振り返るためには非常に有効な教材です。よくできたところは、それをもとに伸ばしていき、悪かったところは改善していきましょう。今月も進路決定のための行事が多く行われました。ここでは2学年分野別進路ガイダンスと1年生同窓生講話についてまとめてみたいと思います。

●2学年分野別進路ガイダンス

11月10日(水)に、系統・分野別分科会が行われました。大学・専門学校、企業の方に来ていただき、それぞれの分野ごとに説明をしていただきました。個々の分野ごとに深い話を聞くことで自分の進路実現に向けて、よいきっかけになったのではないのでしょうか。



●1年生同窓生講話



11月17日(水)に同窓生による進路講話が行われました。本校の卒業生で各分野に進学・就職した先輩に来ていただき、在校生に話をしてもらいました。藤森工業、大同特殊銅、東和銀行、沼田市役所などに就職した卒業生、法政大学、群馬県女子大学、高崎経済大学、前橋医療福祉専門学校、群馬美容専門学校などに進学した卒業生に来ていただきました。先輩方から実際の企業の業務の内容や進学先の学校の様子などを聞いて、より進路実現に向けてイメージができたのではないのでしょうか。



●おわりに

2021年もあと1ヶ月で終わろうとしています。今年やり残したことはありませんか？1・2年生はもうすぐ一つ上の学年へと進級します。自分の進路を決める時がだんだんと近づいてきます。いろいろな体験をして自分の進路について考えていきましょう。3年生はラストパートです。自分の進路実現のために最後まで頑張りましょう。

●今後の進路行事

- 12月3日 分野別企業・大学訪問
＜1年生＞
- 12月15日 大学模擬授業／分科会
＜2年生＞
- 12月17日 冬休み前進路講演会
4限:1年商業科 5限:2年普通科
6限:2年商業科
※保護者参観もできます。

2年生は修学旅行
気をつけて
行ってきてね

